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人大代表闫国起!

强制事业单位给职工上工伤保险
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人大代表王阳!

路权分配应优先发展公共交通
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人大代表卢超!

切实解决农民工子女入学问题
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郑州第一条
!"#

规划在

陇海路"年内开工
郑州晚报!最近半年!郑州交通拥堵状况非

常突出!市民反应强烈!除了控制私家车出行!提

高道路管理水平外!进一步提高公共交通的分担

率也成为当务之急!郑州要建
BCD

"快速公交系

统#线路!已经多次提出!但是民众很想知道!究

竟何时能够实施!具体线路如何分布$

朱建国!
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郑州晚报!第二条%第三条在哪里$票价%站

点设置等有没有计划$

朱建国!

ï«� BCD Ø+Ásy¨:À

éP :ÊyÚIP ï9Y�'ðñC�«�£

¤Pc©³0:Úêï«�v�PòÏØóPÏ

X³0Y ôõö÷â(�¿P �£øhYã

sP Ö&ùú'4ûH:tkYáÌÍ¥Y�

'kP÷�¿Òü�çY BCDP�£ª1Ö�

êýYÎ�P��Tçèþê BCDÿ!q

T"Y�¿kP X¼&&YT"�¿#$

%&É«5P ªó{ºH'�c©()/H`

TiÃð*+��q��,-67P.%C��

/0IÞi�¿PþÖúü12Öúá3�P,

-¢�ýH'¼�X�Ç-Y45P ��;6

7089:67P1C��/0Y�×q³�,

��P ÐÑ'JÓýHvEP °Ö!"Õ«�

BCDýHvEP³0ûòs�q

今年把热力热能表计量再

向前推进
郑州晚报! 上个采暖季我市首次开始了流

量表的试点工作!也通过媒体进行了报道!但是

现在采暖季结束了! 大家很想知道试点情况如

何$ 郑州流量表计量什么时候能实现$

朱建国!
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地铁
$

号线一期工程计划

在年内开工
郑州晚报! 能透露一下今年郑州的市政建

设有哪些重大项目值得我们期待$

朱建国!
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火车站西广场上半年可开工建设
郑州晚报! 很多市民都十分关注火车站西

广场的建设情况!请问进展情况如何$

朱建国!
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天天挖沟将尽量减少
郑州晚报!市民常说&郑州郑州!天天挖沟'!

这是对城市道路频繁挖掘的批评! 而且在现实中!

还出现了附近多条道路同时开工!造成市民出行不

便%加剧交通拥堵的情况(作为市政局局长!您怎么

看待这个问题$ 您认为今后该如何加以解决$

朱建国!
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地铁 %号线%第一条 BCD线路年内开工 公园门口计划建设人行过街设施

当陇海路全线高架桥建成之

时!将有望成为郑州首条
BCD

快

速通道开通之日)

A&&'

年!郑州

的城建工作&大盘'可真不小!将

投资
%A&

亿元建设
%/&

多个项

目!其中!地铁
%

号线政府将投入

/

亿元!力争年内开工!市区多条

道路将建下穿式隧道!紫荆山%人

民公园% 碧沙岗公园的门口还计

划建设人行过街设施! 方便市民

出入**昨日! 市市政管理局局

长朱建国接受郑州晚报独家采

访!披露了我市
A&&'

年城市建设

方面的新亮点! 并回答了相关热

点问题)

晚报记者 陈祖强 辛晓青 裴蕾 胡审兵
!

文
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市市政管理局局长朱建国


